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本报讯 2月12日下午，中国（河南）
自由贸易试验区郑州片区管委会常务副
主任张秋云带队到经开区调研自贸区建
设工作，经开区党工委委员、管委会副主
任孙兵会见调研组一行，并就中国（河
南）自由贸易试验区郑州片区经开区块
建设进行座谈。

座谈会上，双方就多式联运体系、跨
境电商新零售、出口产品检验检测、中外
文化交流合作等自贸区经开区块的

2019年工作重点方向进行深入探讨。
孙兵说，经开区块作为河南自贸试

验区郑州片区中面积最大的一部分，聚
集了多式联运、跨境电商、现代物流、海
关特殊监管等多个自贸发展要素，经开
区党工委和管委高度重视自贸区的建
设，将进一步整合资源、突出重点，建设
出符合自贸特色、适应区域发展，且具有
可推广的创新性试验区。
记者 柴琳琳 文/图

经开区领导
督查重点项目建设

本报讯 2月12日上午，经开区党工委
委员、纪工委书记武斌带领区党政办、纪
工委、城管局、建设局、环保局、规划分局、
国土分局等相关部门负责人先后深入到九
龙办事处、滨河国际新城和明湖办事处，实
地察看“双十工程”项目推进情况和相关单
位服务保障情况。武斌一行先后来到滨河
国际新城菏湖中心渠、凤河、锦龙安置区和
世和安置区2号地块项目现场，听取项目整
体情况和2019年服务保障计划，实地察看
项目进展情况。

武斌说，2019年度经开区“双十工程”
美好蓝图鼓舞人心，战略安排催人奋进。
现在的主要任务就是担当作为、狠抓落
实，把“规划图”变成“施工图”，把“时间
表”变成“计程表”，让蓝图成为现实。如
果不能扑下身子抓落实，一切只能是“空
中楼阁”“镜花水月”。全区各有关单位和
部门要充分认识到，美好蓝图不是喊出
来、等出来的，而是干出来、拼出来的，必
须切实增强目标意识、阵地意识，心无旁骛
干事业、聚精会神抓落实。记者 柴琳琳

省自然资源厅调研组
到经开区调研

本报讯 2月13日上午，省自然资源厅
执法监察局副局长王东亚、何涛等一行30
人来到上汽乘用车郑州基地、河南保税物
流中心进行参观调研。经开区党工委委
员、管委会副主任马良陪同调研。

在上汽乘用车郑州分公司，调研组参观
了企业总装车间，详细了解企业车型的技术研
发、市场销售、未来生产计划等方面情况，对上
汽集团郑州基地目前取得的成绩表示赞赏。

在保税物流中心，调研组听取了保税集
团负责人关于跨境电子商务运作模式及当
前发展状况的介绍，并走进进口商品展厅和
小红书智能分拣车间实地参观，体验中大门
国际购物公园“网购报税+实体零售”销售模
式。调研组对保税物流中心的工作给予充
分的肯定，同时也期待经开区跨境电商业务
有更好的发展。记者 柴琳琳

区领导督导祥云办事处
节后工作开展

本报讯 2月11日上午，经开区党工委
委员、工会主席王宏伟在祥云办事处主要
负责人陪同下到祥云办事处督导节后工
作开展情况。

王宏伟先后来到办事处便民服务中心、
党政办公室、劳保所、席庄新建临时停车场、
祥付卢市场等区域，实地查看节后人员在岗
情况、基础设施建设提升改造、环境综合整
治等相关情况。

王宏伟对下一步工作提出了意见和
建议，他说，环境综合整工作是提升居民
幸福指数，改善人居环境的务实举措，对
存在的问题，要动真格、补短板，建立长效
管理机制，落实整改，齐心协力，共建美丽
经开。记者 柴琳琳 通讯员 卢亚兰

樊福太调研上汽二期及郑州外国语学校经开校区建设

发扬务实重干敬业奉献作风，大抓项目建设
本报讯 2月11日，春节假期后的第

一个工作日，航空港实验区管委会副
主任，经开区党工委书记、管委会主任
樊福太带队调研上汽二期及郑州外国
语学校（集团）经开校区项目建设情
况。经开区人大工委主任李国立，区党
政办、教文体局以及项目建设单位相关
负责人陪同。

在调研上汽二期项目建设工作
时，樊福太详细了解项目建设的进度
情况，听取相关汇报，并对建设中需要
协调解决的问题进行现场办公解决。
同时，樊福太一行还对抢抓工期、奋战
在一线的工作人员致以感谢和新春的
问候。

在郑州外国语学校（集团）经开校
区施工现场，樊福太实地察看项目进
度，以及落实安全生产、环保治理措施
的情况。他强调，各相关责任单位要按
照既定的工作目标，细心梳理、深入研
究，逐一排查影响项目进展的因素，进
一步凝心聚力、克难攻坚，高标准、严要
求推进学校项目建设。

调研结束时，樊福太要求，在新的
一年，全区上下要继续发扬务实重干、
敬业奉献的作风，大抓项目建设，着力
做好“双十工程”推进工作，为郑州经开

区高质量发展打下坚实的基础，为郑州
国家中心城市建设和中原更加出彩做
出积极的贡献。
记者 王赛华 通讯员 刘英奎 文/图

本报讯 2月13日，航空港实验区管
委会副主任，经开区党工委书记、管委会
主任樊福太带队调研辖区环境综合整治
工作。区人大工委、区党政办、城市管理
局、环境攻坚办及相关办事处负责人参
加调研。

樊福太一行首先来到明湖办事处调
研铁路沿线违建拆除和环境综合整治工
作，查看违建拆除进度和环境综合整治
成效，听取相关负责人关于下一步工作
的汇报。樊福太指出，明湖办事处作为
全区的起步区和建成区，要起到好的模

范带头作用，在落实“路长制”等城市精
细化管理方面要大胆地先行先试，为全
区总结出经验、蹚出路子。他同时强调，
全区各部门要增加使命感、紧迫感，树立
问题导向和目标导向，查不足、补短板、
强弱项，深入推进市容市貌提升工作。

樊福太还来到潮河办事处南三环节
点游园进行实地调研，现场听取游园建
设情况的汇报，要求相关部门和办事处
协同做好规划设计，抢抓施工进度，利用
有利时节开展绿化作业，确保游园早建
成、早惠民。记者 王赛华 文/图

樊福太带队调研辖区环境综合整治工作

确保游园早建成早惠民

本报讯 2 月 2 日，经开区召开
2019年节日工作会议，通报2018年工作
并对节日期间及年后工作进行安排部
署。区党工委班子成员，区人大工委班
子成员，出口加工区、国际物流园区班
子成员，全区副县级以上领导干部，区
直各部门负责人，出口加工区、国际物
流园区内设部门负责人，各办事处党政
正职，区公安分局、消防大队、税务局、

工商分局、质监分局、交警四大队、高新
区法院、高新区检察院、郑州车站海关、
郑州邮局海关、郑州新区海关、郑州供
电公司经开供电部、市场管理处等垂直
部门负责人参会。会议由经开区党工
委副书记、管委会副主任王义民主持。

航空港实验区管委会副主任，经开
区党工委书记、管委会主任樊福太指
出，要带头反对“四风”，发扬艰苦奋

斗、勤俭节约的优良传统，树立健康、
节俭、文明过节的新风尚，让群众切实
感受到作风转变带来的新气象。各单
位、各部门要提前筹划，科学安排，精
心组织好春节后的各项工作。要做好
全区表彰大会的筹备工作，积极筹划
节后全区重点工作，确保第一季度经
济运行开门红。
记者 王赛华 通讯员 武晓奕

经开区召开2019年节日工作会议

力保第一季度经济运行开门红

中国（河南）自贸区郑州片区管委会调研经开区自贸区建设

整合资源，建设出可推广的创新性试验区


